
Je suis un homme

avant tout, et ce qui

me rend heureux,

c'est le fait que Dieu

m'ait créé et ait fait

de moi un être

humain.

Zahirazul 30 ans Saint-Louis
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